

[Polizeistation Juist](#)

## **Polizeistation Juist: Kinderfahrrad gestohlen**

Beigetragen von JNN am 11. Jul 2019 - 11:40 Uhr

Unbekannte haben in bereits in der Nacht zum 1. Juni auf Juist ein Kinderfahrrad gestohlen. Wie die Polizei erst jetzt mitteilt, ist es in der Vergangenheit auf der Insel des Öfteren zu derartigen Diebstählen gekommen.

Die Beamten raten daher dazu, Fahrräder auch dann abzuschließen, wenn man sie nur kurz - zum Beispiel während eines Einkaufs - unbewacht lässt. Wenn man bereits bei den Rädern der Kinder darauf achte, würden diese von Beginn an lernen, besser auf ihr Eigentum aufzupassen, mahnt die Polizei in ihrer Mitteilung.

TEXTQUELLE: OSTFRIESEN-ZEITUNG (die Mitteilung der Polizei hat JNN selbst nicht erhalten)